

**ORDEN PUBLICO**

En menos de dos horas

**DOS ATENTADOS EN NAVARRA Y EL PAIS VASCO CON UN BALANCE DE TRES MUERTOS**

- Uno de los guardias civiles asesinados era natural de Arjona (Jaén), estaba casado, tenía dos hijos y sólo veintiséis años
- El industrial muerto en Arrona (Guipúzcoa) fue acribillado a la puerta de su propio taller, cuando hablaba con un cliente

Dos atentados se produjeron anoche en Navarra y el País Vasco, con un balance de tres muertos: dos guardias civiles en la localidad navarra de Goizueta y un civil en Arrona (Guipúzcoa). Los dos miembros de la Benemérita, el cabo Francisco Ruiz Fernández, andaluz, de Arjona (Jaén), y el número Francisco Puig Mestre, de Ares de Mestre (Castellón), fueron acribillados cuando cenaban en un bar, mientras que el industrial Ceferino Peña Zubía fue troteado a la puerta de su propio taller.

**ENCAPUCHADOS.**— Los dos guardias civiles se encontraban cenando en el interior del bar Huici, de la localidad navarra de Goizueta, cuando sobre las diez de la noche dos encapuchados penetraron en el local, disparando varias ráfagas de metrallera contra los dos miembros de la Benemérita y luego se dieron a la fuga. Testigos presenciales del atentado dijeron a Efe que «se escucharon un montón de disparos que causaron la muerte, al parecer en el acto, a los dos agentes del orden».

En el atentado parece que participaron cuatro encapuchados, dos que fueron los autores materiales de los disparos y otros dos que les cubrieron la huida esperándoles en la puerta al volante de una furgoneta marca «DKW», cuya matrícula se desconoce, y en la que se dieron a la fuga.

Era habitual que ambos guardias civiles cenaran todos los días en ese establecimiento tras salir de servicio. Ayer uno iba de paisano y el otro de uniforme.

Los mismos testigos dijeron a Efe que los autores del atentado fueron en primer lugar al bar Zabaleta, de esta misma localidad, y al ver que allí no había ninguno, salieron y se dirigieron directamente al bar Huici, donde perpetraron el atentado.

El dueño del bar Huici, una vez cometido el atentado, salió corriendo del establecimiento y se dirigió a la calle con las manos en la cabeza gritando: «¡Han matado dos guardias, han matado dos guardias!». Un vecino de la localidad navarra que escuchó los gritos del dueño del bar, según explicó a Efe el mismo, se dirigió inmediatamente hacia la centralita del Cuerpo de la Guardia Civil para dar parte. «Entonces —relató—, a unos 50 metros del lugar del atentado, dos encapuchados me amenazaron con dos metralleras y me dijeron que me echase para atrás, que si no me liquidaban en el acto».

Las víctimas de este atentado son el cabo primero Francisco Ruiz Fernández, comandante del puesto de la Guardia Civil de Goizueta, localidad donde ha sido asesinado; tenía veintiséis años, estaba casado, era padre de dos hijos y había nacido en Arjona (Jaén). El otro guardia civil asesinado es el número Francisco Puig Mestre, también del mismo puesto; contaba treinta y un años y era natural de Ares de Mestre (Castellón).

A las once de la noche, aproximada-

mente, el juez procedió a ordenar el levantamiento de los cadáveres, que fueron trasladados a Pamplona, donde, según informaron a Efe fuentes gubernativas, quedará instalada la capilla ardiente en la Comandancia de este Cuerpo y donde tendrán lugar los actos religiosos. Fuentes oficiales informaron a Efe que una vez finalizados los oficios en Pamplona serán trasladados a sus lugares de origen.

Nada más conocerse el atentado co-

**A. P. P. C. N. F. A. M.  
SEVILLA**

LA ASOCIACION PROFESIONAL DEL PERSONAL CIVIL NO FUNCIONARIO DE LA ADMINISTRACION MILITAR, se anuncia a todos sus asociados que la Asamblea General extraordinaria e informativa que con motivo de la aprobación y legalización de los Estatutos de la misma tendrá lugar el día 20 de mayo, a las 18,30, en primera convocatoria, y a las 19,00 en segunda convocatoria, en los locales de Hermandades del Trabajo, sita en calle Conde de Ybarra número 25, Sevilla.

Sevilla, a 16 de mayo de 1980.—  
EL SECRETARIADO.

**ABRÁ MERCADOS A  
SUS PRODUCTOS EN  
TODO EL MUNDO  
ANUNCIANDOSE EN  
LA EDICION AEREA  
DE A B C**

menzaron a llegar notas de protesta y condena por el mismo de diferentes partidos políticos, así como del presidente del Parlamento Foral navarro, Víctor Manuel Arbeloa.

**ARRONA: DISPARARON A BOCAJARRO.**— Por otra parte, sobre las ocho y media de la tarde, Ceferino Peña Zubía, carrocerero de la localidad guipuzcoana de Arrona, era abatido a tiros a la puerta de su taller.

A la hora citada, Ceferino Peña permanecía a la puerta de su taller, situado en las afueras de Arrona, hablando con un cliente que le pagaba un arreglo de automóvil que estaba ya realizado. Vecinos de Arrona dijeron a Efe que tres jóvenes encapuchados se acercaron hasta donde estaban Ceferino y su cliente y le dijeron a este último que se apartara. A continuación dispararon, a bocajarro, ocho veces, con lo que el industrial cayó abatido en el suelo.

Inmediatamente, el cuerpo, todavía con vida, de la víctima fue introducido en un coche y trasladado a la Cruz Roja de la localidad guipuzcoana de Zumaya, que se encuentra muy cerca del lugar de los hechos, donde ingresó cadáver.

Los autores del atentado huyeron en un coche Seat 1.430 Coupé que había sido previamente sustraído en Zarauz a punta de pistola.

El propietario del vehículo, al parecer, se encontraba encerrado en el maletero cuando realizaron el atentado. El vehículo fue recuperado poco después por la Policía cerca del lugar de los hechos.

El cuerpo del industrial asesinado presentaba tres disparos, al parecer de pistola, en la boca, en el pecho y en el bajo vientre, que le produjeron la muerte casi instantánea.

Ceferino Peña tenía cuarenta y dos años, estaba casado y era padre de una niña de tres años. Vecinos de Arrona comentaron a Efe que la víctima había residido toda su vida en esta localidad y que tanto él como toda su familia eran muy queridos en el pueblo; era un hombre muy trabajador y no se le conocían ideas políticas definidas ni estaba afiliado a ninguna organización política.

Sobre las 9,30 de la noche, el cadáver era trasladado a su residencia en Arrona, donde quedó instalada la capilla ardiente. Por el momento no se conoce a qué hora se celebrarán los actos religiosos.

(Resumen de Efe y Europa Press.)

**Dos de los implicados en el atentado al bar "San Bao", encarcelados en Carabanchel**

- No han sido detenidos otros tres asaltantes ya identificados

Juan Domingo Martínez Lorenzo y Jesús Alcalá Neches, presuntos asaltantes del bar «San Bao», de Madrid, donde fue asesinada una persona y dos resultaron heridas de bala, han sido trasladados a la cárcel de Carabanchel, según informa Efe.

De momento no han sido detenidos, aunque sí identificados, otros tres individuos que participaron en el atentado ultraderechista. Sus nombres, facilitados en su día por el Gobierno Civil, son Iñigo Guínea Pérez, de dieciocho años; Pedro Pablo Méndez Muñoz, de veintiocho, y Daniel Fernández de Landa Roca, de veintinueve.